

N° 24

ABONNEMENT À
LA LECTURE
10 HURLES

LE PETIT COMMISSIONNAIRE

RÉDACTEUR EN CHEF

FIRMIN DE LA
MARCHEIMPRIMERIE
MANUFACTURE DES ÉCHANGES,
25 AVENUE DES CHAMPS-ÉLYSÉENS - PARIS VII

⇒ PLAQUE DESTINÉE À LA RÉCITATION DANS LES CLUBS ET CAFÉS ⇐

INTERNEMENT DU PROFESSEUR EUGÈNE PHILLIPS

Le Petit Commissionnaire a le regret d'annoncer aux étudiants de Monsieur le professeur temporaire Eugène Phillips que celui-ci ne reprendra pas ses cours. Depuis quelques temps déjà, son entourage s'inquiétait de son état mental. Il semblait anxieux, perturbé et tenait d'étranges propos. Pourtant, ses amis avaient tempéré leur inquiétude, excusant l'étrange comportement de Monsieur Phillips par la fatigue occasionnée par son travail, dans lequel il se plongeait corps et âme. D'autre part, la commission de Salubrité publique, avertie par un des étudiants du professeur, s'était également inquiétée de certaines déclarations que ce dernier avait proférées lors des cours qu'il donnait à l'université humaniste. Mais la commission, handicapée par le comportement fuyant de l'éminent scientifique, n'a pu empêcher le drame.

En effet, le professeur a été retrouvé ce matin, errant dans le bois d'Azyme. Il avait, de toute évidence, perdu la raison et serrait dans ses bras un étrange ouvrage dont les pages, bien que numérotées, n'offraient aux regards qu'une surface vierge de tout caractère.

On peut se demander quelles circonstances étranges ont pu conduire cet homme cultivé à basculer dans la folie. Les enquêteurs ne peuvent, pour le moment, rien affirmer, mais ils n'excluent pas la possibilité d'un enlèvement perpétré par des intégristes traversiers. Quelles qu'en soient les raisons, le professeur est actuellement interné dans l'asile de la Sainte Électricité où il recevra, nous en sommes sûrs, les soins les plus appropriés.

Nous vous souhaitons, Monsieur le professeur temporaire, une prompte guérison.

UN ATTENTAT PROVIDENTIEL

On se souvient de l'affaire Delambre qui avait tant défrayé les chroniques éoliennes ces derniers mois. L'homme avait été arrêté par la police du quartier des Commissions, alors qu'il cambriolait le domicile du dumestre. Son procès fut un exemple d'équité, les preuves étant plus qu'accablantes. Pourtant, les commissionnaires avaient décidé, dans un touchant ensemble, d'accepter l'appel fait par l'avocat de Delambre.

Madame Sixte d'Aimera, commissionnaire de la Sûreté générale, lors d'une discussion avec l'un de nos confrères du Clairon des cadets, s'en était expliquée. Pour elle, les témoins des conseillers municipaux étaient partiaux et l'affaire sentait le coup monté à plein nez. Raisonnables, Madame d'Aimera réservait cependant son jugement pour le procès.

Il semble que cette tâche lui sera épargnée, puisque à l'heure même où le procès devait commencer, un individu hirsute a réussi à lancer par la fenêtre du tribunal de curieux paquets qui se sont révélés être des engins explosifs ! Par miracle, l'attentat n'a fait que peu de dégâts, mais a permis à Delambre de s'échapper.

La commission de Sécurité générale soutient que l'attentat a été revendiqué, une fois de plus, par des partisans du Lys Noir. Dans l'intervalle, nous avons reçu une plaque postale de ces derniers qui confirme, une fois n'est pas coutume, les dires de la commission. Pourtant il s'en trouve certains, dont le dumestre Charles de Lambrie,

pour trouver que les agents de la Sécurité générale ont été bien négligents et que cet attentat tombe à point nommé pour éviter aux commissionnaires un procès somme toute très embarrassant.

FEUILLETON - L'AMOUR CONTRARIÉ - XIX (SUITE)

Liliane comprit qu'il ne pouvait y avoir aucun changement dans leur affection : elle avait toujours régné sur Léon avec une souveraineté absolue. Et maintenant que cette couronne lui pesait, elle ne pouvait plus la lui poser sur la tête qu'elle ne pouvait jeter une ombre sur ce cœur tendre en s'épanchant en lui. Le bonheur de Léon était entre les mains de celle qui s'en était amusé si longtemps. Ne pouvant supporter cette idée, elle s'approcha du bureau, ouvrit un tiroir et, dans sa main tremblante de colère et de résignation mêlées, elle s'empara du pistolet...

VISITE DE L'AMBASSADEUR DE MÉTHALUME

Cette visite est annoncée pour le mois qui vient, sans qu'aucune date ne soit toutefois précisée. Elle est d'une importance capitale pour notre belle cité, qui a besoin des matières premières de Méthalume. Sachons tourner le dos à nos anciennes querelles et unissons-nous à nos dumestres dans un élan d'accueil. Bienvenue, Monsieur l'ambassadeur !